



Protokollauszug vom

28. Juni 2010

GGR-Nr. 2010-053

Wahl von drei Mitgliedern in die Kunstkommission für die Amtsdauer 2010/2014

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 28. Juni 2010 beschlossen:

Als Mitglieder der Kunstkommission für die Amtsdauer 2010/2014 werden dem Stadtrat zur Wahl vorgeschlagen: Elisabeth Hefti (SP), Stefan Schär (SVP) und Stefan Piotrowski (FDP).

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Die Gewählten, Dept. Kulturelles und Dienste.